

GEMEINDE FULENBACH

Medienmitteilung

E suberi Sach för Fulebach – Wiederum ein voller Erfolg!

Die Anlagen-, Landschaft-, und Versorgungskommission hat zusammen mit dem Gemeinderat die Fulebacher Bevölkerung zum 7. Aktionstag „E suberi Sach för Fulebach“ eingeladen. Seit mehr als fünfzehn Jahren wird dieser Aktionstag im Zweijahresrhythmus durchgeführt. Über 80 Fulebacherinnen und Fulebacher sind der Einladung gefolgt, und so konnten am 23. September 2023 verschiedene Reinigungs- und Unterhaltsprojekte ausgeführt werden. Der ganze Tag, wie auch die erzielten Ergebnisse dürfen als voller Erfolg bezeichnet werden. Mit diesem Einsatz haben die Fulebacher wieder einmal mehr gezeigt, dass man sich sehr gerne für die Gemeinde und die Allgemeinheit in Fulebach einsetzt.

Bereits um 07:45 Uhr konnte Gemeinderat und Ressortchef Versorgung Christian Nyfeler alle Teilnehmenden begrüßen und die Gruppeneinteilung vornehmen. Unter dem Motto «Wir tragen Sorge zu unserem Fulebach» ist es um so erfreulicher, dass auch eine grosse Anzahl an Kindern und Neuzuzügern sich bereit erklärt haben hier mitzuwirken. Die ALV-Kommissionsmitglieder haben in den vergangenen Wochen die verschiedenen Reinigungs- und Unterhaltsprojekte mit viel Engagement vorbereitet. Neben der Bach- und Waldputzete, den Unterhaltsarbeiten im Bereich Hirschpark und Waldhaus, wurden neue Vogelnist-Kästchen gebaut bzw. gereinigt. Ebenso konnte der marode Bachübergang erneuert, sowie das imposante «Hexenhäuschen» auf dem Kinderspielplatz saniert werden. Weiter wurden alle Sitzbänke auf dem Gemeindegebiet wieder instand gestellt. Die Verpflegungsgruppe organisierte ein hervorragendes Znüni im Felde sowie ein leckeres Nachmittagsessen. Das anschliessende fröhliche und gemütliche Zusammensein bei durchzogenem Herbstwetter zeigte wiederum, dass man gerne in Fulebach lebt und rundeten diesen erfreulichen Tag ab.

Der Erfolg lässt darauf schliessen, dass die Gemeinde auch im Jahr 2025 diesen Aktionstag wieder durchführen wird. Mit der anstehenden 800-Jahrfeier der Gemeinde im 2026 sind bereits verschiedene Ideen für weitere nachhaltige Highlights vorhanden. Der Gemeinderat dankt sämtlichen Teilnehmenden für den geleisteten Einsatz zu Gunsten der Gemeinde Fulebach!

Eine Bildergalerie der unterschiedlichen Arbeiten ist auf der Homepage der Gemeinde Fulebach aufgeschaltet.



